

Primer Ministro cubano abogó por mejorar los servicios en municipio de Gibara



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 13 jun (RHC) El Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero, abogó este jueves por el mejoramiento de los servicios y la creación de capacidades para el desarrollo local, durante un recorrido por sitios de interés económico y social en el municipio holguinero de Gibara.

En la base de campismo de Caletones, obra en construcción, destacó la pertinencia de la calidad en la terminación y la ampliación de las ofertas a visitantes nacionales y extranjeros entre las opciones ante la próxima temporada veraniega.

Señaló además las demoras en el proceso inversionista y la importancia de prestar atención al confort de las habitaciones y el desarrollo de alternativas comerciales como los pasadías y el alquiler de tiendas de campaña, las cuales se pueden extender hacia instalaciones aledañas.

Por otra parte, en la nueva sede del Hospital Gustavo Aldereguía Lima, dentro de las prioridades del sector de la Salud Pública, instó a acelerar las labores constructivas de la estructura civil, cuya ejecución se encuentra a 90 por ciento, y albergar cercanos a la obra a los trabajadores para reducir los costos de combustible y transporte.

Indicó también la necesidad de adelantar la terminación del cuerpo de guardia y las consultas externas, uno de los servicios de mayor demanda por parte de la población, cuya inauguración está prevista para el 26 de julio próximo.

Durante la jornada, el jefe de Gobierno intercambió con miembros del Consejo de la Administración Municipal, se interesó por las inversiones en ejecución, la creación de ofertas de empleo, la transformación de los barrios vulnerables y el cuidado a las embarazadas de alto riesgo.

Javier Pérez, intendente de ese territorio, precisó durante el encuentro las potencialidades de la localidad en cuanto a la producción de alimentos, el encadenamiento con los nuevos actores económicos, la satisfacción de la demanda de granos, la distribución de medicamentos, entre otras temáticas.

Marrero refirió dentro de las prioridades el impulso a la atención a los sectores vulnerables, el aprovechamiento de tierras ociosas para la agricultura, la reducción de los precios de los alimentos y la ampliación de los servicios básicos a la población.

Asimismo defendió la revitalización de los espacios públicos, la culminación de las inversiones en proyecto y la búsqueda de soluciones locales encaminadas a mejorar la calidad de vida de los habitantes del territorio costero.

En el recorrido participaron Joel Queipo, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en la provincia, Manuel Francisco Hernández, gobernador de Holguín; Sonia Chacón, diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular, entre otras autoridades políticas y gubernamentales. **(Fuente: [ACN](#)).**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357318-primer-ministro-cubano-abogo-por-mejorar-los-servicios-en-municipio-de-gibara>



Radio Habana Cuba